

An die
Familienangehörigen unserer
HeimbewohnerInnen

Jeuss, 22. Februar 2021

Besuche im Pflegeheim während der Covid-19 Pandemie

Liebe Bewohner und Bewohnerinnen, liebe Angehörige

Das kantonale Führungsorgan (KFO) hat für die Besuche in den Pflegeheimen des Kantons Freiburg folgende Lockerungen bekanntgegeben:

Besuche **im Zimmer der geimpften HeimbewohnerInnen** sind ab **Montag, 1. März 2021** unter Einhaltung der Hygiene- und Verhaltensregeln wieder möglich. Das bedeutet für Sie:

- Ausflüge der HeimbewohnerInnen nach Hause und auch Spaziergänge im Tierpark sind wieder möglich. Wir bitten Ausflüge frühzeitig der entsprechenden Pflegeabteilung anzumelden.
- Besuche im Pflegeheim Jeuss sind zwischen **10:00 Uhr und 16:00 Uhr** ohne Voranmeldung im Zimmer möglich. Wir bitten Sie Ihre Besuche auf maximal eine Stunde zu begrenzen.
- Bitte nicht mehr als drei Besucherinnen und Besucher miteinander. Wenn Sie sich krank oder unwohl fühlen, dann kommen Sie bitte nicht zu Besuch.
- Bitte rufen Sie **bei Ihrer Ankunft** die entsprechende Pflegeabteilung an – wir werden Sie beim Eingang zum Saal abholen. Sie finden die entsprechende Telefon-Nr. beim Eingang.
- Das Desinfizieren der Hände und das Anziehen der Mund-Nasen-Maske (diese geben wir Ihnen ab) beim Eingang ist Pflicht. Im Bewohnerzimmer dürfen Sie die Mund-Nasen-Maske bis zum Verlassen des Zimmers nicht ausziehen.
- Bitte tragen Sie sich wie bis anhin auf der entsprechenden Besucherliste für das Kontakt Tracing ein.

Für Besuche bei **nicht geimpften HeimbewohnerInnen** gelten die bisher geltenden Regeln (telefonische Anmeldung, Mund-Nasen-Maske, Abstand, Besuche im Saal)

Unsere Eingangstür und die Cafeteria bleiben bis auf weiteres geschlossen und das gemeinsame Mittagessen ist, auch bei einem Bewohner Geburtstag, leider **noch nicht möglich**. Ab 1. März 2021 sind auch wieder Spaziergänge im Tierpark möglich.

Die Umsetzung der Lockerungsmassnahmen in den Pflegeheimen werden von den jeweiligen kantonalen Führungsorganen und/oder Kantonsarztämtern angeordnet. Kantonale Unterschiede sind deshalb sehr gut möglich. Die Covid-19 Pandemie ist noch nicht ausgestanden. Bitte helfen Sie mit, dass wir im Pflegeheim Jeuss auch künftig vom Virus verschont bleiben!

Mit freundlichen Grüssen

Jean-Claude Cotting, Geschäftsführer